



**Georges Gilbert Baongla, celui la qui se réclame le « fils aîné » du président de la République Paul Biya, était invité sur Afrique Média dans le cadre du « Débat Panafricain ». Pendant son temps de parole, Gilbert Baongla a tenu un discours très dur vis-à-vis des collaborateurs de son « père », l'actuel premier ministre Philémon Yang en a fait les frais**

En effet, le prétendu fils biologique du président Paul Biya a profité de cette occasion pour s'attaquer directement au chef du gouvernement, le qualifiant de « grand prévaricateur » de la fortune publique

« Le premier ministre camerounais Philémon Yang n'a jamais implémenté la politique du renouveau, les constructions des stades de CAN lui ont été retirées et confiées à Bidoung Mkpatt parce qu'il a été incapable », soutient-il

Avant de statuer, poursuit Georges Gilbert Baongla « Monsieur Biya durant ces sept années doit mettre ces gens à la place publique (exécution Ndlr) et dire : voila les auteurs, on ne négocie rien »

**Ecoutez Georges Gilbert Baongla dans la séquence vidéo ci-dessous**